

Albert Jacquard

RICEVUTO 13 LUG. 1988

Et 8.7-88

Cher Monsieur

J'arriverai donc à Locarno le 1^{er} août dans la soirée, je ne sais encore à quelle heure; mais j'ira directement à l'Hotel La Palma -

Je vous joins l'introduction et le C.V. demandés⁽¹⁾

Je me réjouis de cette occasion de rencontrer et vous adresse l'expression de mes meilleurs salutations.



P.S. Excusez-moi que vous n'avez pas reçu ma photo que vous voudriez bien me renvoyer après l'avoir antichisée, je n'en ai pas le double.

Albert Jacquard

Les avancées de la science et notre regard sur
l'Homme

De tous les objets de l'univers, le seul qui nous passionne vraiment c'est nous-mêmes. A l'on dirait que cet "objet" est hétérogène à tous les autres. Dans un univers où tout est soumis aux lois de la nature, il est capable de refuser son destin, de le modifier. Dans un univers où demain n'existe pas, il est capable de faire un projet.

Face au paradigme humaniste, la plupart des cultures ont vu en l'Homme un être double, enserré dans le monde concret par son corps, lui échappant par son esprit, son "âme".

En cette fin du 20^e siècle il semble que la pensée scientifique apporte un éclairage nouveau à ce problème de toujours. Elle propose une vision réunificatrice qui réintègre en totalité l'Homme dans l'univers - loin de faire perdre de l'éclat à l'Homme et d'un changement de perspective en fait gagner à l'univers qui l'a produit.

Les avances de la science et notre regard sur l'homme

ALBERT JACQUARD

De tous les objets de l'univers, le seul qui nous passionne vraiment c'est nous-mêmes. A bon droit, car cet "objet" est hétérogène à tous les autres. Dans un univers où tout est soumis aux lois de la nature, il est capable de refuser son destin, de le modifier. Dans un univers où demain n'existe pas il est capable de faire un projet.

Face au paradoxe humain, la plupart des cultures ont vu en l'homme un être double, inséré dans le monde concret par son corps, lui échappant par son esprit, son "âme".

En cette fin du 20e siècle il semble que la pensée scientifique apporte un éclairage nouveau à un problème de toujours. Elle propose une vision réunifiée qui réintègre en totalité l'Homme dans l'univers. Loin de faire perdre de la dignité à l'Homme le changement de perspectives en fait gagner à l'Univers qui l'a produit.

* * *